

UNA GRAN OBRA PARA NOSOTROS

El Distrito Municipal de la Guayiga es noticia y noticia de la buena, ha recibido de manos de nuestro Presidente Luis Abinader y el Rector de la UASD Editrudis Beltran, una gran obra que llega en el mejor momento, El Liceo Experimentall Maria Mercedes Lopez Lopez y la extensión de la UASD, la cual nos convierten en todo Santo Domingo Oeste en el lugar con mayor importancia en cuanto a educación se refiere, esta obra combinada nos fortalece y estamos seguro que marcará un antes y un después con toda esta nueva generación que tenemos, a partir de enero comenzará la Universidad y el año próximo el Liceo



De igual manera la comunidad agradece al Presidente la autorización para comprar los terrenos que están al lado a fin de convertir en un futuro esta parte en una gran zona universitaria. #Mirtha #LuisAbinaderPresidente #la popy







UNIVERSIDAD

UFHEC

FEDERICO HENRÍQUEZ Y CARVAJAL

FUNDADA EL 10 DE OCTUBRE DEL 1984
INCORPORADA MEDIANTE DECRETO NO. 17-812, DICIEMBRE DE 1981

Por Cuanto

Maylin Esther Matos Rosario

Cumplió con todos los requisitos y las disposiciones legales exigidas por esta casa de altos estudios, y en reconocimiento a los méritos acumulados, se le otorga el presente

Diploma

que le acredita con el título de:

**Licenciada en Enfermería
Magna Cum Laude**

*En Santo Domingo, Distrito Nacional, República Dominicana,
a los 30 días del mes de noviembre del año 2023.*


Lucía María Cuello Cabrero Beltré
Directora General de Registro


Alberto Ramírez Cabral, M.D.I.
Rector Nacional

LOS BUENOS SOMOS MAS

La Guayiga sigue de fiesta, graduada con honores MAGNA CUM LAUDE lic en enfermería la señora Maylin Esteher Matos, queda demostrado que cuando se quiere se puede. Felicitaciones!🙏





UNIVERSIDAD

UFHEC

FEDERICO HENRIQUEZ Y CARRERA

Universidad de Estudios de Posgrado y de Investigación

Por Decreto

Ana Rosa Dominguez Lahoz

Completó satisfactoriamente los requisitos y las disposiciones legales exigidas por esta casa de altos estudios, y en reconocimiento a los méritos acumulados, se le otorga el presente

Diploma

que le otorgamos con el título de

Licenciada en Enfermería

*En Santo Domingo, Distrito Nacional, República Dominicana,
a los 30 días del mes de noviembre del año 2023.*

[Signature]
Luis Fernando Rodríguez Salas
Director General de Estudios

[Signature]
Alberto Álvarez Cabral, M.D.
Rector Nacional

[Small text at bottom left]

[Small text at bottom right]

LOS BUENOS SEGUIMOS SIENDO MAS!!
Felicidades una nueva profesional en el área de salud, Lic en Enfermería
la señora Ana Rosa Dominguez del sector de los coquitos
segundo,felicitaciones.



Aviso

RUTAS ALTERNAS

Informamos a los ciudadanos que este próximo **domingo 3 de diciembre desde las 9:00 a.m.** se tendrán interrupciones de corta duración al tráfico de paso de la **Autopista Duarte**, por el proceso constructivo de la línea 2 del Metro de Santo Domingo, en el **área del km 13 de la Autopista Duarte** (conexión con Prolong. 27 de Febrero).

Para evitar retrasos en su viaje, se establece como ruta alterna para conectar con la región norte usar la Circunvalación de Santo Domingo.

Los agentes de DIGESETT estarán asistiendo en la vía. Se pide comprensión a los usuarios de este importante eje vehicular.

DIRECCIÓN EJECUTIVA

 INTRANT

AVISO DE MUCHO INTERÉS

Avisamos por esta vía que la CAASD estará realizando una corrección en las tuberías que van a los apartamentos Mi Vivienda Hato Nuevo, Pedimos excusas por los inconvenientes.





Junta Municipal de la Guayiga continúa con su programa de mantenimiento y embellecimiento de nuestros parques con motivos de las festividades navideñas.





EL LICEO EXPERIMENTAL IMPARTIRÁ IDIOMAS

Además del Liceo Experimental de la UASD nuestra comunidad contará con la Escuela de Idiomas y de informática a partir de los 8 años de edad, nuestros niños saldrán preparados de verdad, seguimos cambiando.





LA JUNTA MUNICIPAL DA LA BIENVENIDA A LA NAVIDAD.
Junto a colaboradores LA Directora de la Junta Municipal de la Guayiga MIRTHA ELENA PEREZ agradeció la gran oportunidad que Dios nos da de poder estar de pie y pidió en estas navidades limpiemos nuestros corazones, pedir perdón y así juntos en familia recibir la llegada del niño Jesús, dar amor a los demás y pedir perdón debe ser nuestro principal objetivo, si Dios ama y perdona, entonces tú y yo podemos. FELIZ NAVIDAD!!





ENTREGA DE UNIFORMES A LOS BOMBEROS

La Directora de la Junta Municipal de la Guayiga MIRTHA ELENA PEREZ, hace entrega de uniformes al cuerpo de bomberos de esta comunidad y a mismo tiempo valora ese trabajo que realizan en cada episodio que se les presenta.

Los Bomberos realizan un trabajo de mucha dedicación muchas veces arriesgando hasta sus vidas, la Directora pide a los jóvenes acercarse a esta institución para ser voluntarios, que en cada barrio exista un bombero a fin de muchas veces dar respuesta de primeros auxilio en el caso que se requiera.





La Directora de la Junta Municipal de la Guayiga MIRTHA ELENA PEREZ (LA Popy), El presidente de la sala capitular José Castellanos, el regidor Catalino Familia (moya), junto al presidente de la Junta de vecino Fernando Flete, recibieron en el salón de actos de la escuela Francisco del Rosario Sanchez del brisal a las nuevas autoridades policiales del municipio.

El Teniente Coronel Escalante Z8 y al Coronel Villaman de Pedro Brand, fue tomada en consideración la reunión en el sector del Brisal debido a las tantas denuncias de sus municipes de atracos, ruidos y otros factores que afectan la paz de sus moradores.



A esta reunión fueron invitados líderes comunitarios y representantes de otras juntas de vecino, comerciantes y otros. Las autoridades tomaron notas y manifestaron tomarán cartas en esos asuntos.



FELICIDADES A UNO DE LOS NUESTROS.

La Junta Municipal de la Guayiga felicita al equipo de contabilidad de esta institución, la cual dirige el Lic Victor Ramires, al ser reconocido como departamento de contabilidad que cumple con los mayores estándares de registro gubernamental, cumpliendo con las normas internacionales llamada NICSIP Calidad ISO 9200, logrando con esto estar en el lugar no 10 de 235 Distritos Municipal es.



ACONDICIONAMIENTO DEL PLAY JULIAN RODRIGUEZ.

La Junta Municipal y su Equipo de Ornato y Limpieza siguen indetenibles, esta vez le correspondió al pley de béisbol JULIAN RODRIGUEZ del sector de los coquitos 3 de el Distrito de la Guayiga, seguimos trabajando.





La Directora de la Junta Municipal de la Guayigá MIRTHA ELENA PEREZ, participando en la entrega de 248 apartamentos en el proyecto mi vivienda Hato Nuevo, realizado este lunes donde la misma expresó una vez más lo satisfecha que está como municipe del trato que el gobierno de Luis Abinader tiene para nuestra comunidad, enfatizando de otras obras de las cuales ella y todos hemos sido testigo.







LOS BUENOS SOMOS MAS!!

La Junta Municipal de la Guayiga, felicita a dos jóvenes valiosos que llenan de orgullo nuestra comunidad, ellos son: Yanna Familia Minaya, quien se graduó ayer como Lic en ciencias policiales con rango de 2do Teniente de la Policía Nacional, en el marco de la graduación de la XLVI promoción de Cadetes.

También el Cadete Geremias Rodriguez Acosta, obteniendo también la Lic en ciencias policiales con rango de 2do Teniente graduandose con honores en la XLVI promoción de Cadetes de la policia nacional. Ambos de los sectores Los palmares y Las Flores.



dic 10, 2023 3:41p. m.







REUNIÓN EN BUSCA DE SOLUCIONES!!

Hoy tuvimos la oportunidad de visitar al General de la Digesett Gral. Francisco Ozoria De La Cruz, quien nos recibió con mucha amabilidad en pos de buscar juntos a otras entidades la solución al flujo vehicular que se ha incrementado en los últimos tiempos generando situaciones difíciles, la mayoría de veces por la falta de cooperación y educación, en dicha conversación resaltamos la importancia a los talleres a estudiantes del uso correcto de las vías y el cumplimiento de la ley.



Definir nuestro hermano macholo (Presidente del Consejo de Vocales) es fácil, un hombre con un gran corazón, honesto, sencillo, buen padre, buen amigo, coherente y muchas cosas más, que Dios te de mucha salud hoy mañana y tus días por venir, Son los más sinceros deseos de esta junta municipal Me despido con tu frace característica MIREN SEÑORES!!



El Área 8 de Salud Pública en el sector Murrat Gonzalez, tras el llamado de los moradores Fumigacion y desinfección de toda el área para acabar con los criaderos de mosquitos y así evitar la propagación del dengue





ESTAREMOS DE FIESTA!

La Junta Municipal de la Guayiga, sus oficinas estarán abiertas al público hasta las 12:00 pm de este viernes 15 de diciembre, con motivo a su encuentro navideño de sus empleados, pedimos excusas por los inconvenientes que pueda causar.



Medio Ambiente refuerza protección de ríos al prohibir el abandono de cualquier material

Entre otras cosas, prohíbe colocar sillas, mesas y vehículos

SANTO DOMINGO. - El Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Mmarn) emitió una resolución que prohíbe, sin excepción alguna, "la colación o abandono de cualquier tipo de materiales o estructuras que no sean parte del entorno natural de ríos y cuerpos de aguas", informó la institución.

La prohibición se extiende a las proximidades y franjas de protección obligatoria de los ríos y cuerpos de agua que conforman los bienes del dominio público hídrico, indica la resolución con fecha 13 de diciembre de 2023.

Incluye, sin limitarse, "bienes muebles de cualquier naturaleza sean estas sillas, vehículos de motor, mesas, dispositivos flotantes, estructuras temporales o permanentes, artefactos y



muebles decorativos, así como cualquier otro objeto que pueda contaminar, degradar o perturbar la calidad, integridad y belleza del ecosistema, la biodiversidad y el recurso agua".

Asimismo, prohíbe el abandono de artículos de foam (poliestireno expandido o espuma de poliestireno) y plásticos de un solo

uso, como vasos, platos, sorbetes, cubertería, globos o vejigas de látex.

Las oficinas provinciales y municipales del Mmarn tienen un plazo 90 días para hacer "un levantamiento de todos los ríos y cuerpos de aguas de República Dominicana que tienen construidas o instaladas infraestructuras temporales o permanentes, incluyendo viviendas o negocios, violando la franja de protección obligatoria de 30 metros en ambos márgenes e las corrientes fluviales".

También, alrededor de lagos, lagunas y embalses, "a los fines de determinar las acciones de regularización, remediación, restauración y acciones que sean aplicables", indicó el Ministerio en un comunicado.

Ahora se abre un plazo de un año para que las distintas instancias del Mmarn laboren planes consensuados para aplicar la resolu-

ción, junto a alcaldes, gobernaciones y comerciantes fijos y deambulantes, periodo en el que serán responsables de la recolección de todos los plásticos de un solo uso y foam que utilicen en sus servicios".

Asimismo, las actividades recreativas que supongan la presentación artística de equipos, bandas o artistas cerca de ríos y cuerpos de agua deberán obtener autorización del Mmarn a través de las oficinas provinciales, con una antelación mínima de 20 días, considerando la capacidad de carga, impactos y riesgos ambientales asociados, las condiciones meteorológicas y las disposiciones que establezcan el Ministerio de Turismo y el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (Indhri).

El horario de uso recreativo en los bienes del dominio público hídrico y sus proximidades será de 7.00 de la mañana a 7.00 de la tarde en primavera y verano, y hasta las 6.00 de la tarde en otoño e invierno.

INICIATIVA DE PROTECCION DE RIOS Y ARROYOS.

Con la nueva resolución del Ministerio de Medio Ambiente y el apoyo local de los alcaldes, en los próximos años el tema de las inundaciones de muchos sectores que ocupan más del porcentaje que permite la ley en lo concerniente a la construcción cerca de los ríos, pasará a la historia, educar, crear conciencia y velar como ciudadanos a cuidar los recursos naturales traerá tranquilidad a todos, Felicitamos esta iniciativa!!

FELICES PASCUAS!!

Gracias a nuestro equipo de Ornato, Vocales, Administración y sobre todo el acompañamiento de nuestra Directora Mirtha Elena Perez, en nuestro almuerzo de fin de año, en donde como todo una familia compartimos bellos momentos, y desde aquí La Junta Municipal de la Guayiga le deseamos una feliz navidad y un prospero año nuevo.



Galaxy A04s



Galaxy A04s

SEMAFORO KM 20 SIN SERVICIO!!

Aviso importante a todos los conductores que utilizan esta intersección, pues esta temporalmente fuera de servicio, el INTRAN ya esta en el proceso de repararlo , pero mientras tanto debemos tener precaución al cruzar.





AVISO DE MUCHO INTERÉS!!

Por el crecimiento del Río Lebron y los últimos acontecimientos ocurridos hacemos de conocimiento que el puente que comunica la comunidad de Hato Nuevo con El Distrito de la Guayiga está parcialmente colapsado, por tal condición está suspendido su uso, mientras tanto El Ministerio de Obras Públicas, como el Ministerio de Vivienda está al tanto y dispuestos a rehabilitar su paso , pedimos a la población entendimiento en este caso.





ALERTA DE LLUVIAS!!
DEBEMOS MANTENERNOS ATENTOS A LAS INFORMACIONES
PROPORCIONADAS POR LOS SERVICIOS DE EMERGENCIA A RAIZ
DE AGUACEROS REGISTRADOS EN ESTOS DIAS.



REPUBLICA DOMINICANA

Asignación de Alerta por Vaguada correspondiente al 19 de diciembre del 2023 a las 11:00 AM

Mapa de Alerta

25 Provincias
En Alerta



Cristóbal, incluyendo toda la ribera del Río Nizao, hasta su desembocadura en el mar.
Peravia, incluyendo toda la ribera del Río Nizao, hasta su desembocadura en el mar.

En Alerta Roja **02**
En Alerta Amarilla **13**
En Alerta Verde **08**

MAS DE LOS BUENOS DE LA GUAYIGA

Definitivamente la Guayiga goza de familias honorables, esta vez el honor llega al sector el progreso donde el joven Michael Doñe culminó con sus estudios en ciencias navales. Y quien es nieto de una Distinguida comunitaria como lo es Felica Brito (cenita). Felicidades!!





LOS BUENOS SEGUIMOS SIENDO MAS!!

La Junta Municipal de la Guayiga felicita a la familia montaña caballos el segundo teniente Waldy J. Ceballos Montaño hijo de un empresario de la zona Nuestro querido Juan pasola ido a destiempo. Y nieto de yolanda Biembo. Graduado el Lic en Ciencias Navales.





DRAGADO DE ARROYO LEBRON!!
La Junta Municipal de la Guayiga que dirige Mirtha Elena Perez (LA popy) continúa con el dragado de desechos sólidos en la cuenca del Río Lebron en la proximidad del puente de Hato Nuevo, bajo la supervisión de nuestro vocal Máximo Disla, de igual manera le agradece al Ministerio de Obras Públicas por facilitarnos los equipos para dicha acción



Galaxy A04s



Galaxy A04s

La Junta Municipal de la Guayiga hace entrega como corresponde de lo denominado presupuesto participativo a la Junta Juntas De Vecinos Los Palmares ,dicha entrega fue realizada por el vocal Lic Catalino Familia y el tesorero ,además de otras personalidades.







La Junta Municipal de la Guayiga felicita a chertrudys Cortoreal nuestro encargado de Obras publicas y a la Sra. Glenys Lopez por la celebración. De los 15 abril de su niña Cheila Cortoreal Lopez, que Dios la siga bendiciendo, Felicidades!!

Agradeciéndoles a La Liga Municipal Dominicana ,la Presidencia de la República y a todos los que estuvieron participando del evento Navideño.



ENTREGA DE APARTAMENTOS A FAMILIAS AFECTADAS.

La Primera Dama Raquel Arbaje Junta al Presidente del banco de Reservas Samuel Pereira y el Ministro de Viviendas Carlos Bonilla, hicieron entrega de 3 apartamentos en el proyecto de La Guayiga mi vivienda Hato Nuevo, en un emotivo encuentro por la razón social de la misma, a las familias que fueron afectadas en las inundaciones de meses pasados, gracias a la escucha de la Primera dama que materializó esa intención.





LA JUNTA AGRADECE A LOS MUNICIPES

La Junta Municipal de la Guayiga agradece a todos los municipes de nuestro sector, por el apoyo que le dieran a la actividad navideña realizada el pasado viernes 22, y al mostrar un buen manejo de mancomunidad, gracias a todos.



NOTA LUCTUOSA

La Junta Municipal de la Guayiga expresa su más grande pesar a la familia Rivera Valdez por la partida de la maestra de vocación quien enseñó a leer a muchos servidora de Criisto toda la vida, perteneció a la iglesia evangélica ella y su esposo pancho tenían un negocio que vendían carbón buena esposa, madre tía de muchos, buena vecina una señora con tantas cualidades y la pesona de mayor edad de nuestro sector nacida el 20/09/1925 y murió 27/12/2023 y su vínculo a la educación se le pone el nombre al infotep FRANCISCA RIVERA VALDEZ, hoy ya no está con nosotros pero deja un gran legado de humildad y trabajo , Dios la tenga en un gran lugar.



EMPRESA COMPROMETIDA CON LA GUAYIGA

La Directora de la Junta Municipal de la Guayiga MIRTHA ELENA PEREZ (LA Popy), junto a los Vocales Máximo Disla, Lic Catlino Familia y la encargada de Medio Ambiente Noemi Martinez, visitaron las instalaciones de Lácteos del Caribe/ Leche Dos Pinos, ubicados en el Parque Industrial Duarte invitados por por la Doña Claudia chez encargada de Relaciones Institucionales y Karla Vasquez coordinadora social de la cooperativa de productores leche dos Pinos, RL en Costa Rica, esta reunión se realizo vía zoom y el objetivo fundamental fue intercambiar ideas de la realidad que vive La Guayiga con relación al interés de la empresa en cooperar al desarrollo y crecimiento de la comunidad.





La Directora de la Junta Municipal de la Guayiga MIRTHA ELENA PEREZ solicita a la comunidad paciencia por la situación de dos camiones colectores en el taller que ha generado grandes inconvenientes con los desechos sólidos, pero se está trabajando para afrontar la situación.



